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	Introduction









	Il est fréquent d’entendre dire « j’étais bon en espagnol, mais j’ai tout oublié », ou encore « j’aimais bien l’espagnol, mais je ne me souviens plus de rien », ou « je me débrouillais bien, c’est dommage ! » Effectivement, celui qui ne pratique pas une langue a l’impression de l’oublier, de ne plus être capable de l’employer pour communiquer. Une langue, c’est comme un sport, sans entraînement, elle « se rouille », mais comme on sait toujours faire du vélo si l’on a appris étant petit, on saura toujours parler une langue apprise dans sa jeunesse. L’oubli n’est que l’effet du manque de pratique. Cependant, les connaissances, si elles ont été acquises de façon solide, ne font que sommeiller au fond de la mémoire, endormies et comme oubliées par celui qui ne fait plus appel à elles, et elles sont prêtes à se réveiller si on les sollicite.




	Comment solliciter des connaissances endormies ? Plusieurs solutions s’offrent à celui qui en éprouve le besoin ou tout simplement l’envie. Partir dans un pays où la langue se parle ? Ce n’est pas toujours possible, et quand bien même ce le serait, il faudrait compter sur quelques jours, ou plus… de frustration, avant de voir les souvenirs se réveiller et… de prendre le chemin du retour sans leur avoir laissé le temps de se manifester avec aisance !




	Se préparer à un séjour plus ou moins long au cours duquel ce sera un plaisir de parler à nouveau espagnol peut devenir simple et attrayant. C’est ce que ce livre veut proposer.




	Il convient de réveiller tout d’abord les connaissances grammaticales. Qui peut parler sans conjuguer les verbes ? Qui peut s’exprimer sans connaître les règles de base des accords ? Le petit mémento grammatical de la première partie de ce livre vise à aider au réveil des connaissances grammaticales. Il faut à nouveau mémoriser les conjugaisons, appliquer les accords, retrouver les pronoms et les adjectifs et savoir les employer.




	Vingt-cinq dialogues commentés rendront plus attrayantes les retrouvailles avec la langue. Ils sont écrits dans une langue actuelle, vivante, libre, et traitent de sujets quotidiens utiles dans la vie courante de ceux qui veulent se préparer à vivre quelques jours dans un pays de langue espagnole (il y en a beaucoup dans le monde !). Ces dialogues doivent quasiment être mémorisés, de façon à acquérir des réflexes. Ils peuvent être étudiés dans le désordre, suivant les centres d’intérêt de chacun.




	Chaque dialogue est suivi tout d’abord de dix petits points de grammaire, qui expliquent les emplois de certains temps, certaines expressions dans le dialogue et permettent d’appliquer ces mêmes règles à d’autres phrases.




	Chaque dialogue est également accompagné d’une liste de vocabulaire, malgré la traduction du texte, car cette liste met en évidence la nature du mot (verbe, adverbe, nom avec son article, adjectif qualificatif et son féminin) et, lorsque cela s’avère nécessaire, son irrégularité (verbe à diphtongue, irrégulier, pluriel irrégulier), ce qui permet ensuite, en ayant isolé et compris le mot et son emploi, de le réutiliser dans un autre contexte, de se l’approprier.




	La traduction du texte vise, bien entendu, à aider à sa compréhension. Même si les dialogues sont simples, la traduction s’éloigne parfois un peu du texte d’origine, c’est pourquoi traduction et liste de vocabulaire sont complémentaires. L’une ne remplace pas l’autre, il faut les étudier toutes les deux.




	Pourquoi ne pas « jouer » ces dialogues ? C’est une excellente façon de mémoriser et de prendre conscience de ses difficultés, pour les résoudre. Cela peut aussi s’avérer amusant et redonner le goût de l’expression, l’envie de parler.




	Bonnes réminiscences ! Bonnes retrouvailles avec l’espagnol !


	




	



	
 PARTIE 1 





	Notions 
grammaticales
 indispensables


	




	



	1. Conjugaisons







	

	



	Les conjugaisons espagnoles sont relativement complexes et tous les temps sont indispensables en raison d’une concordance des temps obligatoire. Le passé simple reste très employé, l’imparfait du subjonctif également, dans les concordances de temps.




	Pronoms sujets


	

	

		

		

	

	

		

		

	

	yo


	

		

	

	nosotros, nosotras


	

		


		

		

	

	tú


	

		

	

	vosotros, vosotras


	

		


		

		

	

	él, ella, usted


	

		

	

	ellos, ellas, ustedes


	

		


	

	




	On les emploie relativement peu en espagnol, si ce n’est pour insister sur la personne.




	Usted s’emploie pour s’adresser à une personne, c’est la forme de politesse, conjuguée à la 3e personne du singulier.




	Ustedes s’emploie pour s’adresser à plusieurs personnes, c’est la forme de politesse au pluriel, conjuguée à la 3e personne du pluriel.




	Pronoms réfléchis


	

	

		

		

	

	

		

		

	

	me


	

		

	

	nos


	

		


		

		

	

	te


	

		

	

	os


	

		


		

		

	

	se


	

		

	

	se


	

		


	

	




	Ils servent à conjuguer les verbes pronominaux.




	« On »




	Plusieurs tournures sont nécessaires pour traduire la forme impersonnelle.




	La 3e personne du pluriel




	Elle représente plusieurs personnes en dehors de celui qui parle.




	En España, comen a las cuatro de la tarde, y duermen la siesta.




	Antaño no utilizaban el teléfono móvil.




	Llaman a la puerta.




	Se + 3e personne du singulier




	Cette tournure représente une généralité : celui qui parle peut éventuellement être inclus dans « on ».




	Conocemos un restaurante barcelonés donde se come bien y poco caro.




	En caso de accidente se llama la ambulancia.




	Uno, una + 3e personne du singulier




	On emploie cette tournure dans deux situations.




	•Lorsque le verbe est pronominal, car il est alors impossible d’employer « se ».




	Uno se pregunta cuáles son los motivos de los acontecimientos recientes.




	Uno se lava las manos antes de comer.




	•Lorsqu’il y a deux « on » dans la phrase.




	Uno no verifica lo que se dice en el periódico.




	La 1re personne du pluriel




	Dans ce cas-là, « on » signifie alors « nous ».




	Lo hacemos cada año en la misma fecha.




	La 2e personne du singulier




	C’est une tournure surtout employée dans le discours direct.




	En Barcelona tienes más de una maravilla que visitar.




	Le présent de l’indicatif




	Trois conjugaisons régulières




	Il s’agit des verbes qui se terminent en -ar, en -er, en -ir.


	

	

		

		

		

		

	

	

		

		

		

	

	Cantar


	

		

	

	Comer


	

		

	

	Vivir


	

		


		

		

	

	Yo


	

		

	

	canto


	

		

	

	como


	

		

	

	vivo


	

		


		

		

	

	Tú


	

		

	

	cantas


	

		

	

	comes


	

		

	

	vives


	

		


		

		

	

	Él, ella, usted


	

		

	

	canta


	

		

	

	come


	

		

	

	vive


	

		


		

		

	

	Nosotros, as


	

		

	

	cantamos


	

		

	

	comemos


	

		

	

	vivimos


	

		


		

		

	

	Vosotros, as


	

		

	

	cantáis


	

		

	

	coméis


	

		

	

	vivís


	

		


		

		

	

	Ellos, ellas, ustedes


	

		

	

	cantan


	

		

	

	comen


	

		

	

	viven


	

		


	

	




	Les verbes pronominaux




	Ils se conjuguent avec les pronoms réfléchis. Ils peuvent se terminer en -ar, en -er, en -ir.


	

	

		

		

	

	

		

		

		

	

	Levantarse


	

		


		

		

	

	Yo


	

		

	

	me levanto


	

		


		

		

	

	Tú


	

		

	

	te levantas


	

		


		

		

	

	Él, ella, usted


	

		

	

	se levanta


	

		


		

		

	

	Nosotros, as


	

		

	

	nos levantamos


	

		


		

		

	

	Vosotros, as


	

		

	

	os levantáis


	

		


		

		

	

	Ellos, ellas, ustedes


	

		

	

	se levantan


	

		


	

	




	Les verbes à diphtongue




	Ces verbes ont un -e- ou un -o- dans leur radical.




	Le -e- devient -ie-, et le -o- devient -ie- aux 1re, 2e, 3e personnes du singulier et 3e personne du pluriel.


	

	

		

		

		

	

	

		

		

		

	

	Entender


	

		

	

	Devolver


	

		


		

		

	

	Yo


	

		

	

	entiendo


	

		

	

	devuelvo


	

		


		

		

	

	Tú


	

		

	

	entiendes


	

		

	

	devuelves


	

		


		

		

	

	Él, ella, usted


	

		

	

	entiende


	

		

	

	devuelve


	

		


		

		

	

	Nosotros, as


	

		

	

	entendemos


	

		

	

	devolvemos


	

		


		

		

	

	Vosotros, as


	

		

	

	entendéis


	

		

	

	devolvéis


	

		


		

		

	

	Ellos, ellas, ustedes


	

		

	

	entienden


	

		

	

	devuelven


	

		


	

	




	Les verbes à changement de voyelle




	Ces verbes ont un -e- dans le radical. Ce -e- devient -i- aux 1re, 2e, 3e personnes du singulier et à la 3e personne du pluriel. Ils se terminent tous en -ir.


	

	

		

		

	

	

		

		

		

	

	Pedir


	

		


		

		

	

	Yo


	

		

	

	pido


	

		


		

		

	

	Tú


	

		

	

	pides


	

		


		

		

	

	Él, ella, usted


	

		

	

	pide


	

		


		

		

	

	Nosotros, as


	

		

	

	pedimos


	

		


		

		

	

	Vosotros, as


	

		

	

	pedís


	

		


		

		

	

	Ellos, ellas, ustedes


	

		

	

	piden


	

		


	

	




	Les verbes à diphtongue + changement de voyelle




	Au présent de l’indicatif, ces verbes suivent la règle des verbes à diphtongue. Ils ont un -e- dans le radical qui devient -ie- ou -i- selon les conjugaisons.


	

	

		

		

	

	

		

		

		

	

	Preferir


	

		


		

		

	

	Yo


	

		

	

	prefiero


	

		


		

		

	

	Tú


	

		

	

	prefieres


	

		


		

		

	

	Él, ella, usted


	

		

	

	prefiere


	

		


		

		

	

	Nosotros, as


	

		

	

	preferimos


	

		


		

		

	

	Vosotros, as


	

		

	

	preferís


	

		


		

		

	

	Ellos, ellas, ustedes


	

		

	

	prefieren


	

		


	

	




	Les verbes irréguliers




	Les auxiliaires


	

	

		

		

		

		

	

	

		

		

		

	

	Ser


	

		

	

	Estar


	

		

	

	Haber


	

		


		

		

	

	Yo


	

		

	

	soy


	

		

	

	estoy


	

		

	

	he


	

		


		

		

	

	Tú


	

		

	

	eres


	

		

	

	estás


	

		

	

	has


	

		


		

		

	

	Él, ella, usted


	

		

	

	es


	

		

	

	está


	

		

	

	ha


	

		


		

		

	

	Nosotros, as


	

		

	

	somos


	

		

	

	estamos


	

		

	

	hemos


	

		


		

		

	

	Vosotros, as


	

		

	

	sois


	

		

	

	estáis


	

		

	

	habéis


	

		


		

		

	

	Ellos, ellas, ustedes


	

		

	

	son


	

		

	

	estánhan


	

		

	

	han


	

		


	

	




	Les verbes en -go


	

	

		

		

	

	

		

		

	

	Caer


	

		

	

	caigo, caes, cae, caemos, caéis, caen


	

		


		

		

	

	Decir


	

		

	

	digo, dices, dice, decimos, decís, dicen


	

		


		

		

	

	Hacer


	

		

	

	hago, haces, hace, hacemos, hacéis, hacen


	

		


		

		

	

	Oír


	

		

	

	oigo, oyes, oye, oímos, oís, oyen


	

		


		

		

	

	Poner


	

		

	

	pongo, pones, pone, ponemos, ponéis, ponen


	

		


		

		

	

	Salir


	

		

	

	salgo, sales, sale, salimos, salís, salen


	

		


		

		

	

	Tener


	

		

	

	tengo, tienes, tiene, tenemos, tenéis, tienen


	

		


		

		

	

	Traer


	

		

	

	traigo, traes, trae, traemos, traéis, traen


	

		


		

		

	

	Valer


	

		

	

	valgo, vales, vale, valemos, valéis, valen


	

		


		

		

	

	Venir


	

		

	

	vengo, vienes, viene, venimos, venís, vienen


	

		


	

	




	Les « inclassables »


	

	

		

		

	

	

		

		

	

	Caber


	

		

	

	quepo, cabes, cabe, cabemos, cabéis, caben


	

		


		

		

	

	Dar


	

		

	

	doy, das, da, damos, dais, dan


	

		


		

		

	

	Ir


	

		

	

	voy, vas, va, vamos, vais, van


	

		


		

		

	

	Saber


	

		

	

	sé, sabes, sabe, sabemos, sabéis, saben


	

		


		

		

	

	Ver


	

		

	

	veo, ves, ve, vemos, veis, ven


	

		


	

	




	L’imparfait




	Deux conjugaisons régulières




	Il s’agit de la conjugaison des verbes qui se terminent en -ar, et de celle des verbes qui se terminent en -er et -ir, la même pour les deux terminaisons. Pas de diphtongue.


	

	

		

		

		

		

	

	

		

		

		

	

	Hablar


	

		

	

	Correr


	

		

	

	Subir


	

		


		

		

	

	Yo


	

		

	

	hablaba


	

		

	

	corría


	

		

	

	subía


	

		


		

		

	

	Tú


	

		

	

	hablabas


	

		

	

	corrías


	

		

	

	subías


	

		


		

		

	

	Él, ella, usted


	

		

	

	hablaba


	

		

	

	corría


	

		

	

	subía


	

		


		

		

	

	Nosotros, as


	

		

	

	hablábamos


	

		

	

	corríamos


	

		

	

	subíamos


	

		


		

		

	

	Vosotros, as


	

		

	

	hablabais


	

		

	

	corríais


	

		

	

	subíais


	

		


		

		

	

	Ellos, ellas, ustedes


	

		

	

	hablaban


	

		

	

	corrían


	

		

	

	subían


	

		


	

	




	Trois verbes irréguliers


	

	

		

		

	

	

		

		

	

	Ir


	

		

	

	iba, ibas, iba, íbamos, ibais, iban


	

		


		

		

	

	Ser


	

		

	

	era, eras, era, éramos, erais, eran


	

		


		

		

	

	Ver


	

		

	

	veía, veías, veía, veíamos, veíais, veían


	

		


	

	




	Le passé simple




	C’est un temps très utilisé en espagnol.




	Deux conjugaisons régulières




	Celle des verbes en -ar et celle des verbes qui se terminent en -er et -ir, la même pour les deux terminaisons.


	

	

		

		

		

		

	

	

		

		

		

	

	Llamar


	

		

	

	Conceder


	

		

	

	Describir


	

		


		

		

	

	Yo


	

		

	

	llamé


	

		

	

	concedí


	

		

	

	describí


	

		


		

		

	

	Tú


	

		

	

	llamaste


	

		

	

	concediste


	

		

	

	describiste


	

		


		

		

	

	Él, ella, usted


	

		

	

	llamó


	

		

	

	concedió


	

		

	

	describió


	

		


		

		

	

	Nosotros, as


	

		

	

	llamamos


	

		

	

	concedimos


	

		

	

	describimos


	

		


		

		

	

	Vosotros, as


	

		

	

	llamasteis


	

		

	

	concedisteis


	

		

	

	describisteis


	

		


		

		

	

	Ellos, ellas, ustedes


	

		

	

	llamaron


	

		

	

	concedieron


	

		

	

	describieron


	

		


	

	




	 




	Les verbes à changement de voyelle




	Ces verbes prennent un -i- à la 3e personne du singulier et à la 3e personne du pluriel.


	

	

		

		

	

	

		

		

		

	

	Pedir


	

		


		

		

	

	Yo


	

		

	

	pedí


	

		


		

		

	

	Tú


	

		

	

	pediste


	

		


		

		

	

	Él, ella, usted


	

		

	

	pidió


	

		


		

		

	

	Nosotros, as


	

		

	

	pedimos


	

		


		

		

	

	Vosotros, as


	

		

	

	pedisteis


	

		


		

		

	

	Ellos, ellas, ustedes


	

		

	

	pidieron


	

		


	

	




	Les verbes à diphtongue + changement de voyelle




	Ils se conjuguent comme des verbes à changement de voyelle.


	

	

		

		

	

	

		

		

	

	Sentir


	

		

	

	sentí, sentiste, sintió, sentimos, sentisteis, sintieron


	

		


		

		

	

	Dormir


	

		

	

	dormí, dormiste, durmió, dormimos, dormisteis, durmieron


	

		


		

		

	

	Morir


	

		

	

	morí, moriste, murió, morimos, moristeis, murieron


	

		


	

	




	Les verbes irréguliers




	En -i-


	

	

		

		

	

	

		

		

	

	Hacer


	

		

	

	hice, hiciste, hizo, hicimos, hicisteis, hicieron


	

		


		

		

	

	Venir


	

		

	

	vine, viniste, vino, vinimos, vinisteis, vinieron


	

		


		

		

	

	Querer


	

		

	

	quise, quisiste, quiso, quisimos, quisisteis, quisieron


	

		


	

	




	En -u-


	

	

		

		

	

	

		

		

	

	Andar


	

		

	

	anduve, anduviste, anduvo, anduvimos, anduvisteis, anduvieron


	

		


		

		

	

	Caber


	

		

	

	cupe, cupiste, cupo, cupimos, cupisteis, cupieron


	

		


		

		

	

	Estar


	

		

	

	estuve, estuviste, estuvo, estuvimos, estuvisteis, estuvieron


	

		


		

		

	

	Haber


	

		

	

	hube, hubiste, hubo, hubimos, hubisteis, hubieron


	

		


		

		

	

	Poder


	

		

	

	pude, pudiste, pudo, pudimos, pudisteis, pudieron


	

		


		

		

	

	Poner


	

		

	

	puse, pusiste, puso, pusimos, pusisteis, pusieron


	

		


		

		

	

	Saber


	

		

	

	supe, supiste, supo, supimos, supisteis, supieron


	

		


		

		

	

	Tener


	

		

	

	tuve, tuviste, tuvo, tuvimos, tuvisteis, tuvieron


	

		


	

	




	Ser et ir


	

	

		

		

	

	

		

		

	

	Ser


	

		

	

	fui, fuiste, fue, fuimos, fuisteis, fueron


	

		


		

		

	

	Ir


	

		

	

	fui, fuiste, fue, fuimos, fuisteis, fueron


	

		


	

	




	 




	Decir, traer et tous les verbes qui se terminent en -ducir


	

	

		

		

	

	

		

		

	

	Decir


	

		

	

	dije, dijiste, dijo, dijimos, dijisteis, dijeron


	

		


		

		

	

	Traer


	

		

	

	traje, trajiste, trajo, trajimos, trajisteis, trajeron


	

		


		

		

	

	Traducir


	

		

	

	traduje, tradujiste, tradujo, tradujimos, tradujisteis, tradujeron


	

		


	

	




	Le futur




	Une seule conjugaison régulière




	Elle se forme sur l’infinitif du verbe + -é, -ás, -á, -emos, -éis et -án.


	

	

		

		

		

		

	

	

		

		

		

	

	Hablar


	

		

	

	Aprender


	

		

	

	Discutir


	

		


		

		

	

	Yo


	

		

	

	hablaré


	

		

	

	aprenderé


	

		

	

	discutiré


	

		


		

		

	

	Tú


	

		

	

	hablarás


	

		

	

	aprenderás


	

		

	

	discutirás


	

		


		

		

	

	Él, ella, usted


	

		

	

	hablará


	

		

	

	aprenderá


	

		

	

	discutirá


	

		


		

		

	

	Nosotros, as


	

		

	

	hablaremos


	

		

	

	aprenderemos


	

		

	

	discutiremos


	

		


		

		

	

	Vosotros, as


	

		

	

	hablaréis


	

		

	

	aprenderéis


	

		

	

	discutiréis


	

		


		

		

	

	Ellos, ellas, ustedes


	

		

	

	hablarán


	

		

	

	aprenderán


	

		

	

	discutirán


	

		


	

	




	Les verbes irréguliers




	En -dré


	

	

		

		

	

	

		

		

	

	Poder


	

		

	

	podré, podrás, podrá, podremos, podréis, podrán


	

		


		

		

	

	Poner


	

		

	

	pondré, pondrás, pondrá, pondremos, pondréis, pondrán


	

		


		

		

	

	Salir


	

		

	

	saldré, saldrás, saldrá, saldremos, saldréis, saldrán


	

		


		

		

	

	Tener


	

		

	

	tendré, tendrás, tendrá, tendremos, tendréis, tendrán


	

		


		

		

	

	Valer


	

		

	

	valdré, valdrás, valdrá, valdremos, valdréis, valdrán


	

		


		

		

	

	Venir


	

		

	

	vendré, vendrás, vendrá, vendremos, vendréis, vendrán


	

		


	

	




	 




	En -bré


	

	

		

		

	

	

		

		

	

	Caber


	

		

	

	cabré, cabrás, cabrá, cabremos, cabréis, cabrán


	

		


		

		

	

	Haber


	

		

	

	habré, habrás, habrá, habremos, habréis, habrán


	

		


		

		

	

	Saber


	

		

	

	sabré, sabrás, sabrá, sabremos, sabréis, sabrán


	

		


	

	




	 




	En -ré




	

	

		

		

	

	

		

		

	

	Hacer


	

		

	

	haré, harás, hará, haremos, haréis, harán


	

		


		

		

	

	Decir


	

		

	

	diré, dirás, dirá, diremos, diréis, dirán


	

		


		

		

	

	Querer


	

		

	

	querré, querrás, querrá, querremos, querréis, querrán


	

		


	

	




	Le conditionnel




	Une seule conjugaison régulière




	Elle se forme sur l’infinitif du verbe + -ía, -ías, -ía, -íamos, -íais et -ían.


	

	

		

		

		

	

	

		

		

		

	

	Sellar


	

		

	

	Comer


	

		


		

		

	

	Yo


	

		

	

	sellaría


	

		

	

	comería


	

		


		

		

	

	Tú


	

		

	

	sellarías


	

		

	

	comerías


	

		


		

		

	

	Él, ella, usted


	

		

	

	sellaría


	

		

	

	comería


	

		


		

		

	

	Nosotros, as


	

		

	

	sellaríamos


	

		

	

	comeríamos


	

		


		

		

	

	Vosotros, as


	

		

	

	sellaríais


	

		

	

	comeríais


	

		


		

		

	

	Ellos, ellas, ustedes


	

		

	

	sellarían


	

		

	

	comerían


	

		


	

	




	Les verbes irréguliers




	Ce sont les mêmes que les verbes irréguliers du futur.




	En -dría


	

	

		

		

	

	

		

		

	

	Poder


	

		

	

	podría, podrías, podría, podríamos, podríais, podrían


	

		


		

		

	

	Poner


	

		

	

	pondría, pondrías, pondría, pondríamos, pondríais, pondrían


	

		


		

		

	

	Salir


	

		

	

	saldría, saldrías, saldría, saldríamos, saldríais, saldrían


	

		


		

		

	

	Tener


	

		

	

	tendría, tendrías, tendría, tendríamos, tendríais, tendrían


	

		


		

		

	

	Valer


	

		

	

	valdría, valdrías, valdría, valdríamos, valdríais, valdrían


	

		


		

		

	

	Venir


	

		

	

	vendría, vendrías, vendría, vendríamos, vendríais, vendrían


	

		


	

	




	En -bría


	

	

		

		

	

	

		

		

	

	Caber


	

		

	

	cabría, cabrías, cabría, cabríamos, cabríais, cabrían


	

		


		

		

	

	Haber


	

		

	

	habría, habrías, habría, habríamos, habríais, habrían


	

		


		

		

	

	Saber


	

		

	

	sabría, sabrías, sabría, sabríamos, sabríais, sabrían


	

		


	

	




	 




	En -ría


	

	

		

		

	

	

		

		

	

	Decir


	

		

	

	diría, dirías, diría, diríamos, diríais, dirían


	

		


		

		

	

	Hacer


	

		

	

	haría, harías, haría, haríamos, haríais, harían


	

		


		

		

	

	Querer


	

		

	

	querría, querrías, querría, querríamos, querríais, querrían


	

		


	

	




	Les temps composés




	Un seul auxiliaire : haber




	Celui-ci est conjugué :




	• au présent de l’indicatif pour le passé composé ;




	• à l’imparfait pour le plus-que-parfait ;




	• au passé simple pour le passé antérieur ;




	• au futur pour le futur antérieur ;




	• au conditionnel pour le conditionnel passé.




	Un seul accord du participe passé




	Cet accord est absolument invariable.




	• Verbes en -ar : radical + -ado




	Cantar / cantado




	• Verbes en -er : radical + -ido




	Correr / corrido




	• Verbes en -ir : radical + -ido




	Sufrir / sufrido




	Quelques participes passés irréguliers


	

	

		

		

	

	

		

		

	

	Infinitif


	

		

	

	Participe passé


	

		


		

		

	

	Abrir


	

		

	

	abierto


	

		


		

		

	

	Cubrir


	

		

	

	cubierto


	

		


		

		

	

	Descubrir


	

		

	

	descubierto


	

		


		

		

	

	Morir


	

		

	

	muerto


	

		


		

		

	

	Escribir


	

		

	

	escrito


	

		


		

		

	

	Describir


	

		

	

	descrito


	

		


		

		

	

	Romper


	

		

	

	roto


	

		


		

		

	

	Volver


	

		

	

	vuelto


	

		


		

		

	

	Devolver


	

		

	

	devuelto


	

		


		

		

	

	Envolver


	

		

	

	envuelto


	

		


		

		

	

	Resolver


	

		

	

	resuelto


	

		


		

		

	

	Disolver


	

		

	

	disuelto


	

		


		

		

	

	Absolver


	

		

	

	absuelto


	

		


		

		

	

	Poner


	

		

	

	puesto


	

		


		

		

	

	Proponer


	

		

	

	propuesto


	

		


		

		

	

	Disponer


	

		

	

	dispuesto


	

		


		

		

	

	Imponer


	

		

	

	impuesto


	

		


		

		

	

	Suponer


	

		

	

	supuesto


	

		


		

		

	

	Ver


	

		

	

	visto


	

		


		

		

	

	Decir


	

		

	

	dicho


	

		


		

		

	

	Hacer


	

		

	

	hecho


	

		


		

		

	

	Deshacer


	

		

	

	deshecho


	

		


	

	




	 




	Le présent du subjonctif




	Deux conjugaisons régulières




	Il s’agit de la conjugaison des verbes qui se terminent en -ar, et de celle des verbes qui se terminent en -er et -ir, la même pour les deux terminaisons.


	

	

		

		

		

		

	

	

		

		

		

	

	Saltar


	

		

	

	Emprender


	

		

	

	Abrir


	

		


		

		

	

	Yo


	

		

	

	salte


	

		

	

	emprenda


	

		

	

	abra


	

		


		

		

	

	Tú


	

		

	

	saltes


	

		

	

	emprendas


	

		

	

	abras


	

		


		

		

	

	Él, ella, usted


	

		

	

	salte


	

		

	

	emprenda


	

		

	

	abra


	

		


		

		

	

	Nosotros, as


	

		

	

	saltemos


	

		

	

	emprendamos


	

		

	

	abramos


	

		


		

		

	

	Vosotros, as


	

		

	

	saltéis


	

		

	

	emprendáis


	

		

	

	abráis


	

		


		

		

	

	Ellos, ellas, ustedes


	

		

	

	salten


	

		

	

	emprendan


	

		

	

	abran


	

		


	

	




	Les verbes à diphtongue




	Les verbes qui ont un -e- ou un -o- dans le radical, de la même façon qu’au présent de l’indicatif, transforment le -e- en -ie-, le -o- en -ue- aux 1re, 2e et 3e personnes du singulier et à la 3e personne du pluriel.


	

	

		

		

	

	

		

		

	

	Contar


	

		

	

	cuente, cuentes, cuente, contemos, contéis, cuenten


	

		


		

		

	

	Entender


	

		

	

	entienda, entiendas, entienda, entendamos, entendáis, entiendan


	

		


	

	




	Les verbes à changement de voyelle




	Le -e- de leur radical se transforme en -i- à toutes les personnes.


	

	

		

		

	

	

		

		

	

	Pedir


	

		

	

	pida, pidas, pida, pidamos, pidáis, pidan


	

		


	

	




	 




	Les verbes à diphtongue + changement de voyelle




	Ces verbes transforment le -e- en -ie- (-o- en -ue-) aux 1re, 2e et 3e personnes du singulier et à la 3e personne du pluriel, et le -e- en -ie- (-o- en -u-) aux 2e et 3e personnes du pluriel.


	

	

		

		

	

	

		

		

	

	Mentir


	

		

	

	mienta, mientas, mienta, mintamos, mintáis, mientan


	

		


		

		

	

	Dormir


	

		

	

	duerma, duermas, duerma, durmamos, durmáis, duerman


	

		


	

	




	Les verbes irréguliers




	Les auxiliaires


	

	

		

		

	

	

		

		

	

	Ser


	

		

	

	sea, seas, sea, seamos, seáis, sean


	

		


		

		

	

	Estar


	

		

	

	esté, estés, esté, estemos, estéis, estén


	

		


		

		

	

	Haber


	

		

	

	haya, hayas, haya, hayamos, hayáis, hayan


	

		


	

	




	Les verbes en -go du présent de l’indicatif


	

	

		

		

	

	

		

		

	

	Caer


	

		

	

	caiga, caigas, caiga, caigamos, caigáis, caigan


	

		


		

		

	

	Decir


	

		

	

	diga, digas, diga, digamos, digáis, digan


	

		


		

		

	

	Hacer


	

		

	

	haga, hagas, haga, hagamos, hagáis, hagan


	

		


		

		

	

	Oír


	

		

	

	oiga, oigas, oiga, oigamos, oigáis, oigan


	

		


		

		

	

	Poner


	

		

	

	ponga, pongas, ponga, pongamos, pongáis, pongan


	

		


		

		

	

	Salir


	

		

	

	salga, salgas, salga, salgamos, salgáis, salgan


	

		


		

		

	

	Tener


	

		

	

	tenga, tengas, tenga, tengamos, tengáis, tengan


	

		


		

		

	

	Traer


	

		

	

	traiga, traigas, traiga, traigamos, traigáis, traigan


	

		


		

		

	

	Valer


	

		

	

	valga, valgas, valga, valgamos, valgáis, valgan


	

		


		

		

	

	Venir


	

		

	

	venga, vengas, venga, vengamos, vengáis, vengan


	

		


	

	




	 




	Les autres


	

	

		

		

	

	

		

		

	

	Dar


	

		

	

	dé, des, dé, demos, deis, den


	

		


		

		

	

	Ver


	

		

	

	vea, veas, vea, veamos, veáis, vean


	

		


		

		

	

	Ir


	

		

	

	vaya, vayas, vaya, vayamos, vayáis, vayan


	

		


		

		

	

	Saber


	

		

	

	sepa, sepas, sepa, sepamos, sepáis, sepan


	

		


		

		

	

	Caber


	

		

	

	quepa, quepas, quepa, quepamos, quepáis, quepan


	

		


	

	




	L’impératif




	Il existe deux impératifs en espagnol, l’un pour exprimer l’ordre, l’autre la défense. L’impératif espagnol a cinq personnes, car il faut ajouter usted et ustedes aux personnes habituelles.




	L’ordre




	Cet impératif se construit à partir du présent de l’indicatif et du présent du subjonctif, à toutes les personnes sauf à la 2e personne du pluriel.


	

	

		

		

	

	

		

		

	

	Tú


	

		

	

	3e personne du singulier du présent de l’indicatif


	

		


		

		

	

	Usted


	

		

	

	3e personne du singulier du présent du subjonctif


	

		


		

		

	

	Nosotros, as


	

		

	

	1re personne du pluriel du présent du subjonctif


	

		


		

		

	

	Vosotros, as


	

		

	

	Infinitif dont le -r final se transforme en -d


	

		


		

		

	

	Ustedes


	

		

	

	3e personne du pluriel du présent du subjonctif


	

		


	

	




	 	




	Les verbes réguliers


	

	

		

		

		

	

	

		

		

	

	Callar


	

		

	

	Correr


	

		

	

	Abrir


	

		


		

		

	

	calla


	

		

	

	corre


	

		

	

	abre


	

		


		

		

	

	calle usted


	

		

	

	corra usted


	

		

	

	abra usted


	

		


		

		

	

	callemos


	

		

	

	corramos


	

		

	

	abramos


	

		


		

		

	

	callad


	

		

	

	corred


	

		

	

	abrid


	

		


		

		

	

	callen ustedes


	

		

	

	corran ustedes


	

		

	

	abran ustedes


	

		


	

	




	Les verbes à diphtongue


	

	

		

		

	

	

		

		

	

	Contar


	

		

	

	cuenta, cuente usted, contemos, contad, cuenten ustedes


	

		


		

		

	

	Pensar


	

		

	

	piensa, piense usted, pensemos, pensad, piensen ustedes


	

		


		

		

	

	Morder


	

		

	

	muerde, muerda usted, mordamos, morded, muerdan ustedes


	

		


		

		

	

	Encender


	

		

	

	enciende, encienda usted, encendamos, encended, enciendan ustedes


	

		


	

	




	 




	Les verbes à changement de voyelle


	

	

		

		

	

	

		

		

	

	Seguir


	

		

	

	sigue, siga usted, sigamos, seguid, sigan ustedes


	

		


	

	




	 




	Les verbes à diphtongue + changement de voyelle


	

	

		

		

	

	

		

		

	

	Advertir


	

		

	

	advierte, advierta usted, advirtamos, advertid, adviertan ustedes


	

		


		

		

	

	Dormir


	

		

	

	duerme, duerma usted, durmamos, dormid, duerman ustedes


	

		


	

	




	 




	Les verbes irréguliers




	Leur irrégularité ne concerne que la 1re personne (tú), les autres personnes se conjuguant selon le modèle indiqué.


	

	

		

		

	

	

		

		

	

	Poner


	

		

	

	pon, ponga usted, pongamos, poned, pongan ustedes


	

		


		

		

	

	Tener


	

		

	

	ten, tenga usted, tengamos, tened, tengan ustedes


	

		


		

		

	

	Venir


	

		

	

	ven, venga usted, vengamos, venid, vengan ustedes


	

		


		

		

	

	Hacer


	

		

	

	haz, haga usted, hagamos, haced, hagan ustedes


	

		


		

		

	

	Decir


	

		

	

	di, diga usted, digamos, decid, digan ustedes


	

		


		

		

	

	Salir


	

		

	

	sal, salga usted, salgamos, salid, salgan ustedes


	

		


		

		

	

	Ser


	

		

	

	sé, sea usted, seamos, sed, sean ustedes


	

		


		

		

	

	Ir


	

		

	

	ve, vaya usted, vayamos, id, vayan ustedes


	

		


		

		

	

	Valer


	

		

	

	val, valga usted, valgamos, valed, valgan ustedes


	

		


	

	




	 




	Les verbes pronominaux




	À l’impératif, il ne faut pas oublier de souder le pronom au verbe.


	

	

		

		

	

	

		

		

	

	Levantar


	

		

	

	Levantarse


	

		


		

		

	

	levanta


	

		

	

	levántate


	

		


		

		

	

	levante usted


	

		

	

	levántese usted


	

		


		

		

	

	levantemos


	

		

	

	levantémonos


	

		


		

		

	

	levantad


	

		

	

	levantaos


	

		


		

		

	

	levanten ustedes


	

		

	

	levántense ustedes


	

		


	

	




	La défense




	Cet impératif se conjugue avec no + le subjonctif présent (à partir de la 2e personne).




	Les verbes réguliers


	

	

		

		

		

	

	

		

		

	

	Cantar


	

		

	

	Beber


	

		

	

	Abrir


	

		


		

		

	

	no cantes


	

		

	

	no bebas


	

		

	

	no abras


	

		


		

		

	

	no cante usted


	

		

	

	no beba usted


	

		

	

	no abra usted


	

		


		

		

	

	no cantemos


	

		

	

	no bebamos


	

		

	

	no abramos


	

		


		

		

	

	no cantéis


	

		

	

	no bebáis


	

		

	

	no abráis


	

		


		

		

	

	no canten ustedes


	

		

	

	no beban ustedes


	

		

	

	no abran ustedes


	

		


	

	




	  




	Les verbes à diphtongue




	On retrouve ici les personnes du présent du subjonctif qui prennent la diphtongue (2e et 3e personnes du singulier et 3e personne du pluriel).


	

	

		

		

	

	

		

		

	

	Cerrar


	

		

	

	no cierres, no cierre usted, no cerremos, no cerréis, no cierren ustedes


	

		


		

		

	

	Volver


	

		

	

	no vuelvas, no vuelva usted, no volvamos, no volváis, no vuelvan ustedes


	

		


	

	




	Les verbes à changement de voyelle




	On retrouve ici les personnes du présent du subjonctif qui subissent le changement de voyelle.


	

	

		

		

	

	

		

		

	

	Reír


	

		

	

	no rías, no ría usted, no riamos, no riáis, no rían ustedes


	

		


	

	




	Les verbes à diphtongue + changement de voyelle




	On retrouve ici les personnes du présent du subjonctif qui subissent ces modifications.


	

	

		

		

	

	

		

		

	

	Mentir


	

		

	

	no mientas, no mienta usted, no mintamos, no mintáis, no mientan ustedes


	

		


		

		

	

	Dormir


	

		

	

	no duermas, no duerma usted, no durmamos, no durmáis, no duerman ustedes


	

		


	

	




	Les verbes irréguliers




	On retrouve ici les verbes irréguliers du présent du subjonctif.


	

	

		

		

	

	

		

		

	

	Ser


	

		

	

	no seas, no sea usted, no seamos, no seáis, no sean


	

		


	

	




	 




	Les verbes pronominaux




	Les pronoms se placent devant le verbe, tout comme dans la conjugaison des autres temps.


	

	

		

		

	

	

		

		

	

	Irse


	

		

	

	no te vayas, no se vaya usted, no nos vayamos, no os vayáis, no se vayan ustedes


	

		


	

	




	
Le subjonctif imparfait





	Le subjonctif imparfait reste obligatoire en espagnol à cause de la concordance des temps. Sa conjugaison se construit à partir de la 3e personne du pluriel du passé simple.




	Deux conjugaisons régulières




	Il s’agit de celle des verbes qui se terminent en -ar, et celle des verbes qui se terminent en -er et -ir, la même pour les deux terminaisons.


	

	

		

		

		

	

	

		

		

		

	

	Parar


	

		

	

	Comer


	

		


		

		

	

	Yo


	

		

	

	parara


	

		

	

	comiera


	

		


		

		

	

	Tú


	

		

	

	pararas


	

		

	

	comieras


	

		


		

		

	

	Él, ella, usted


	

		

	

	parara


	

		

	

	comiera


	

		


		

		

	

	Nosotros, as


	

		

	

	paráramos


	

		

	

	comiéramos


	

		


		

		

	

	Vosotros, as


	

		

	

	pararais


	

		

	

	comierais


	

		


		

		

	

	Ellos, ellas, ustedes


	

		

	

	pararan


	

		

	

	comieran


	

		


	

	




	 




	Les verbes à changement de voyelle




	Puisque la 3e personne du pluriel du passé simple se conjugue avec le changement de voyelle, l’imparfait du subjonctif se conjugue à toutes les personnes avec le changement de voyelle.


	

	

		

		

	

	

		

		

	

	Seguir


	

		

	

	siguiera, siguieras, siguiera, siguiéramos, siguierais,


	

	siguieran


	

		


	

	




	  




	Les verbes à diphtongue + changement de voyelle




	Puisque la 3e personne du pluriel du passé simple se conjugue avec le changement de voyelle, l’imparfait du subjonctif se conjugue à toutes les personnes avec le changement de voyelle.


	

	

		

		

	

	

		

		

	

	Mentir


	

		

	

	mintiera, mintieras, mintiera, mintiéramos, mintierais, mintieran


	

		


		

		

	

	Dormir


	

		

	

	durmiera, durmieras, durmiera, durmiéramos, durmierais, durmieran


	

		


	

	




	 




	Les verbes irréguliers




	Ce sont les verbes irréguliers du passé simple.




	Les verbes en -i


	

	

		

		

	

	

		

		

	

	Hacer


	

		

	

	hiciera, hicieras, hiciera, hiciéramos, hicierais, hicieran


	

		


		

		

	

	Venir


	

		

	

	viniera, vinieras, viniera, viniéramos, vinierais, vinieran


	

		


		

		

	

	Querer


	

		

	

	quisiera, quisieras, quisiera, quisiéramos, quisierais, quisieran


	

		


	

	




	 




	Les verbes en -u


	

	

		

		

	

	

		

		

	

	Andar


	

		

	

	anduviera, anduvieras, anduviera, anduviéramos, anduvierais, anduvieran


	

		


		

		

	

	Caber


	

		

	

	cupiera, cupieras, cupiera, cupiéramos, cupierais, cupieran
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